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ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SES-

SÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO 

PERÍODO DA SÉTIMA LEGISLATU-

RA, REALIZADA ÀS DEZESSETE 

HORAS E TRINTA MINUTOS DO 

DIA TREZE DE AGOSTO DE DOIS 

MIL E DEZOITO. PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR ADRIANO TAMANINI... 
 

 

Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois 

mil e dezoito, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamente. 

Dando início aos trabalhos solicitou ao Secretário que verificasse a presença dos Senho-

res Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente Adriano Tama-

nini abriu os trabalhos da Décima Segunda Sessão Ordinária do ano de dois mil e dezoi-

to e em seguida convidou o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari para ler um ver-

sículo da Bíblia. Em seguida, o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura 

do Expediente...................................................................................................................... 

 

................................................................ EXPEDIENTE.................................................... 

Mensagem nº 15 capeando o Projeto de Lei nº 15 de 09 de agosto de 2018, autoria do 

Poder Executivo Municipal, Criando no âmbito do Poder Público Municipal 01 (um) 

cargo de Coordenador de Frotas, modificando o anexo II da Lei nº 71, de 30 de julho de 

1995, 03 (três) vagas de Servente e 01 (uma) vaga de Procurador Municipal, acrescen-

tando o anexo I da Lei nº 841, de 11 de novembro de 2016 e dá outras providências. “Às 

Comissões Permanentes”...................................................................................................... 

Projeto de Decreto Legislativo nº 002 de 01 de agosto de 2018, autoria Comissão Per-

manente de Finanças e Orçamento, Dispõe sobre a Prestação de Contas do Exmo. Sr. Ex-

Prefeito Municipal de São Domingos do Norte-ES – José Geraldo Guidoni, referente ao 

Exercício de 2014. “Às Comissões Permanentes”................................................................ 

Projeto de Decreto Legislativo nº 003 de 09 de agosto de 2018, autoria Mesa Diretora, 

Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de São Domingos do Norte para o Exercício 

Financeiro de 2019. “Às Comissões Permanentes”............................................................. 

Projeto de Resolução nº 006/2018 de 09 de agosto de 2018, autoria Mesa Diretora, Dis-

põe sobre criação de função comissionada no Setor Contábil, Financeira e de Pessoal do 

Poder Legislativo Municipal de São Domingos do Norte-ES e dá outras providencias. 

“Às Comissões Permanentes”...............................................................................................  

Projeto de Lei nº 003 de 10 de agosto de 2018, autoria do Vereador Israel Stauffer Sche-

rer, Dá nome a Rua. “Às Comissões Permanentes”.............................................................. 

Requerimento de Urgência nº 011/2018, de autoria da Edilidade desta Casa de Leis re-

querendo tramitação abreviada do Projeto de Decreto Legislativo nº 003/2018, Resolu-

ção n° 004, de autoria da Mesa Diretora da Câmara Municipal, em que “Aprova o Or-

çamento da Câmara Municipal de São Domingos do Norte para o Exercício Financeiro 
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de 2019”. „Aprovado por unanimidade‟.............................................................................. 

Indicação nº 079, de 10 de julho de 2018, de autoria da Vereadora Marcieli Alves, “So-

licitando que seja providenciada a manutenção da Rua Projetada nº 13, no Bairro Caixa 

D‟ Água, neste Município”. “Encaminha-se”..................................................................... 

Indicação nº 080, de 10 de julho de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scher-

rer, “Solicitando que seja providenciada a construção de uma ponte, no Córrego da Di-

visa, na divisa dos terrenos do Senhor Edimilson Trevizani e do Senhor Darli Grame-

lik”. “Encaminha-se”........................................................................................................... 

Indicação nº 081, de 10 de julho de 2018, de autoria do Vereador Leonel Meneguite 

“Solicitando que seja providenciada a construção de uma escada de concreto com cor-

rimão na viela localizada na Rua Maciminio Orele, perto das residências do Senhor Luiz 

Carlos da Silva e do Senhor Luiz André Santos da Silva”. “Encaminha-se”...................... 

Indicação nº 082, de 10 de julho de 2018, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de 

Paulo Poubel Gazolli, “Solicitando que seja providenciada a limpeza e manutenção da 

quadra do Córrego Morobá”.  “Encaminha-se”................................................................... 

OF/N° 0130/2018-GP, de 10 de agosto de 2018, do Prefeito Municipal de São Domin-

gos do Norte, encaminhando o Projeto de Lei nº 15, de 09 de agosto de 2018 e Mensa-

gem nº 15.  “Ciente”............................................................................................................ 

OF/N° 0131/2018-GP, de 09 de agosto de 2018, do Prefeito Municipal de São Domin-

gos do Norte, encaminhando a relação dos Servidores da Prefeitura Municipal, bem 

como exonerações e admissões, conforme cláusula décima terceira do termo. “Ciente”... 

OF. EL Nº 96/2018, de 16 de julho de 2018, da Assembleia Legislativa do Estado do 

Espírito Santo – Escola do Legislativo Des. Antônio José Miguel Feu Rosa Casa do 

Vereador, convida Vossa Excelência e os demais Vereadores e servidores desta Casa de 

Lei, para participarem no dia 17 de agosto do corrente ano, sexta-feira, do seguinte 

Workshop: “Câmaras Municipais, orçamentos e finanças públicas, com inicio às 9:30 

horas e término as 16:30 horas, na Assembleia Legislativa do Espírito Santo. “Ciente”...  

OFÍCIO/CE Nº 015/2018, de 31 de julho de 2018, da Assembleia Legislativa do Estado 

do Espírito Santo – COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, informando o envio de material a 

respeito das bibliotecas escolares. “Ciente”........................................................................ 

Comunicado nº CM166031/2018 do Ministério da Educação, Fundo Nacional de Desen-

volvimento da Educação, informando a liberação de recursos financeiros destinados a 

garantir a execução de Programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. 

“Ciente”................................................................................................................................. 

Convite para participar do Treinamento Café com Sustentabilidade – Nutrição e manejo 

da Lavoura Cafeeira que será realizado no dia 02/08/2018, às 7:30 horas o Galpão da 

Comunidade Córrego São João do Dumer – São Domingos do Norte. “Ciente”................ 

Convite para o Coquetel de Lançamento da Rádio Transamérica FM em São Gabriel da 

Palha, na próxima quinta-feira, dia 19/07 as 19:00h. “Ciente”............................................. 
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Convite da Câmara Municipal de Barra de São Francisco, para participar da Audiência 

Pública a ser realizada no dia 08 de agosto próximo, às 17 horas no Plenário da Câmara 

Municipal de Barra de São Francisco. “Ciente”................................................................... 

Convite para participar da próxima reunião da Comissão Municipal de Estatística Agro-

pecuária que será realizada na data 06/08/2018 às 10h, no Escritório do Incaper de São 

Domingos do Norte “Ciente”.............................................................................................. 

Convite da FASG Instituto de Educação de São Gabriel da Palha, convida para o mo-

mento de festejar a vitória alcançada por nossos alunos do Curso de Técnico em Enfer-

magem e do Curso Técnico em Segurança do Trabalho, nos dias 15 de agosto de 2018, 

Culto de Ação de Graças ÁS 19h, na Igreja Presbiteriana Siquém na Av. Presidente 

Castelo Branco – São Gabriel da Palha, no dia 16 de agosto de 2018, às 19h, Colação de 

Grau, na Câmara Municipal de São Gabriel da Palha “Ciente”.......................................... 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE............................................. 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

..................................................................ORADORES .................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa tarde Senhor Presidente, funcionários desta 

Casa, assistência presente. Quero primeiramente parabenizar as nossas Vereadoras, La-

rissa pelo seu aniversário na sexta-feira e Marcieli que está aniversariando hoje, espero 

que depois vocês convidem para um churrasco. Parabenizar também a Secretaria Muni-

cipal de Meio Ambiente e a Secretaria Municipal de Agricultura pela parceria para a 

limpeza do nosso rio São Domingos, o trabalho está ficando excelente, também quero 

agradecer o Secretário Municipal de Agricultura por atender as reinvindicações e indi-

cações para a reabertura de algumas estradas e alguns pontos, principalmente no Córre-

go Morobá, passando pelo Córrego Bela Vista até a família Grunevald e saindo no Cór-

rego Feio, e, também pela reabertura do morro que dá acesso ao Córrego Alegre pas-

sando pela propriedade da família Kruger, mas é conhecido como Pipa. Tivemos até um 

Vereador que questionou esses dias, que foi ele que indicou a questão da reabertura do 

morro, sim, assim como algumas outras coisas também, mas só digo o seguinte, indicar 

é fácil, o difícil é você correr atrás e vê o que tem a necessidade e o que você pode aju-

dar, para poder estar acontecendo e sendo executado o trabalho, então, hoje lá as pedras 

estão furadas, eu, como Vereador, consegui o compressor para fura-las e também os 

explosivos para estarem fazendo o trabalho que é necessário naquela serra. A mesma 

coisa tivemos na indicação que eu e o Senhor Presidente fizemos, corremos atrás e con-

seguimos fazer com que todos os campos de futebol do Município recebesse um trator-

zinho para roçar a grama, ficaram pecando um pouco no recolhedor, mas já conversei 

com alguns Presidentes e eles estão se unindo para fazer uma compra coletiva para ficar 

mais barato e todos conseguirem adquirir o recolhedor de grama. Hoje temos o Projeto 

de Resolução que aprovamos, na qual eu e o Vereador Leonel, queríamos acrescentar  

uma emenda e  fomos voto vencido, pois, acho o seguinte, da maneira como ele já vai 

ser modificado, alteraria de uma vez só, queríamos estar colocando que a pessoa que vai 

receber essa gratificação, receberia no momento e nos meses  que existisse o trabalho, 
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pois vejo da seguinte forma é a mesma coisa que você pagar horas extras para um fun-

cionário que não as faz por merecer, vejo dessa forma essa gratificação. Hoje temos o 

Presidente aqui, mas pode vir outros Presidentes e continuar pagando uma coisa para a 

pessoa designada em determinado mês que não esteja exercendo aquela função, então, 

não concordo com o Projeto da forma que ele está, não sou contra o Projeto, mas, sim 

quando estávamos em discussão queria que se incluísse um artigo no mesmo, mas fo-

mos voto vencido e acabou indo para primeira votação, algumas pessoas acham que 

saímos chateados naquele dia, ou coisa parecida, simplesmente não foi isso, para me 

chatear precisa muito mais que isso, não sai nervoso como alguns comentaram, e que 

perdi e fui embora, não foi isso, fui porque o Vereador Elton estava comigo e tínhamos 

dois compromissos, tínhamos marcado um compromisso no Córrego São Francisquinho 

com um produtor rural e eu ainda tinha um outro compromisso as dezesseis horas e trin-

ta minutos em Nova Venécia, então, se ficasse aqui naquele dia para a Sessão Extraor-

dinária, se permanecêssemos aqui teria que cancelar um dos dois compromissos, que já 

estavam marcados com antecedência e tivemos o atropelo de uma reunião e da Sessão 

naquele dia, que acabou extrapolando o prazo de todas as duas, a reunião e a Sessão, um 

atraso muito grande que não daria para cancelar os meus compromissos. Muito obrigado 

e boa noite............................................................................................................................           

............................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS...................................... 

EMERSON GROBÉRIO (PPS): Boa noite Senhor Presidente, Vice-Presidente, de-

mais Vereadores e Vereadoras, nossos parabéns, completar mais um ano de vida é uma 

maravilha, vocês sabem disso e vão chegar muito mais longe, é só Deus permitir e va-

mos lá, não é Vereador Leonel?, No seu, o Senhor vai fazer um aniversário bom lá né, 

hoje é espetinho de graça, o seu vai ser um churrascão. Vereadores, pessoas aqui pre-

sente na nossa Sessão Ordinária quero dizer que esse fim de semana foi um fim de se-

mana muito gosto em São Domingos, o Vereador Leonel estava presente, foi uma festa 

que aconteceu com comidas de rua em nosso Município, achei uma coisa muito interes-

sante, muito interessante pois as famílias de uniram ali, não é Vereador Leonel?, Se 

uniram, sabe Vereador Israel, e ficaram ali conversando, as pessoas do nosso Município  

muito bem as suas coisas, vieram pessoas de fora? Vieram, pois também não tem no 

nosso Município toda aquela situação, aquelas comidas diversificadas, achei excelente e 

disse para o Prefeito e para os organizadores que deveríamos ter pelo menos quatro fes-

tas daquelas durante as nossas estações, inverno, verão, primavera e outono, acho inte-

ressantíssimo e vejo que todos que foram ficaram satisfeitos, deixo aqui meus parabéns 

ao Senhor Prefeito e a equipe que elaborou todo esse processo e acredito que eles po-

dem contar, tanto a equipe quanto o Prefeito, com a Câmara Municipal, estamos a dis-

posição em ajuda-los no que for necessário, é muito interessante, meus parabéns a toda 

equipe. O Vereador Luiz falou sobre a limpeza do rio São Domingos, isso tem que 

acontecer constantemente, mas digo uma coisa se vocês forem lá, dá nojo, as pessoas 

cobram tanto para não dar inundação e muitas vezes as que cobram jogam suas sujeiras 

lá dentro do rio, se vocês rodarem irão ver, hoje estava aqui na ponte da escola e tinha 

um plástico de todo tamanho no lado de baixo e as pessoas ficam reclamando, tem que 

ter uma lei que quem joga tem que tomar uma multa, pois ele reclama e o próprio joga o 

lixo no rio, então, as vezes as pessoas reclamam e elas mesmas fazem essa situação, 

hoje vi saindo umas caçambas bem sujas, mas graças a Deus, ao Prefeito, a Secretária 
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Municipal de Meio Ambiente, ao Secretário Municipal de Agricultura e a equipe que 

tem feito a limpeza para não dar inundação no nosso rio São Domingos, espero em 

Deus que dê tudo certo, mas antes de reclamar tenho que ver em que estou ajudando 

para isso não acontecer. Queria aqui destacar o nosso Prefeito Pedro, que tem feito um 

trabalho maravilhoso também na área da Educação, hoje você vai no Córrego São Fran-

cisquinho, não sei quem teve oportunidade, e vê a escola que está sendo construída, o 

Vereador sabe né, precisou mexer nela quase toda, toda a estrutura e vai sair uma escola 

muito boa, a escola do Braço do Sul está sendo toda reformada e quem passou por lá 

teve o privilegio de ver, Vereador Leonel chegou a ir lá? Está ficando boa? Então, está 

reformando, muito bom. Vereador Luiz, o Senhor que é da região, já vai ter a licitação 

para a construção da escola Bela Vista, no Morobá, outra escola que também vai ser 

construída, Vereadora Larissa lá na sua região. Aparteando o Vereador Luiz Carlos 

Barbieri disse: Para a Comunidade Morobá, Bela Vista, Braço do Sul e o outro Braço 

do Sul – Fazenda Campostrini estamos tentando também um projeto de calçamento da-

quela área que pega do asfalto, passando entre o campo e a quadra do Morobá e che-

gando até o pavilhão e naquele trecho mais íngreme do morro do finado Sr. Galdêncio 

Cunha, perto de onde a Senhora Maria José mora e está sendo feito em cima disso e isso 

está sendo trabalhado via Secretaria de Estado de Agricultura, depois o calçamento em 

frente a Igreja do Bela Vista, na Comunidade do Barbosa e Comunidade do Braço do 

Sul – Pendura Saia, o Córrego São João não se inclui nesse projeto, é outro projeto, Se-

nhor Presidente, pois é mais em vias públicas, é do interior, o calçamento não atinge 

uma área restrita como a escola do São João. Aparteando também a Vereadora Larissa 

Mariellen de Paulo Poubel Gazolli disse: Obrigada. Sobre o calçamento do Córrego 

Morobá estivemos junto com o Planejamento confeccionando o projeto, o mesmo já 

está pronto, porém ele é muito oneroso, então temos que correr atrás de recursos, mas, o 

projeto ficou muito bom, está pronto e esperamos que antes do calçamento venha à es-

cola, que acredito já está em fase de licitação, e se Deus quiser veremos essa obra pronta 

lá. Continuando o Vereador Emerson Grobério disse: Vereadora Larissa conto muito 

com Vossa Excelência na região e acredito que o Prefeito também, sobre a indicação do 

campinho que comentei com Vossa Excelência, gostaria que a Vereadora fizesse para 

corrermos atrás, já consumiu toda grama sintética, ali também precisa ser feito um tra-

balho. Outra coisa, Vereador Luiz e Vereadora Larissa que são da região, o Vereador 

Cleber que passa ali também, encontrei um rapaz do Córrego Bela Vista, dos Grune-

wald, que votou contra o nosso Prefeito Pedro e disse que seria o pior Prefeito e falou 

comigo essa semana que ele está muito feliz com esse Prefeito, pois o que foi feito na 

Comunidade dele nunca tinha sido feito, hoje, esse rapaz, disse que é o melhor Prefeito 

para ele, o Vereador Luiz sabe quem é, não quero divulgar o nome aqui, mas o cara está 

falando bem hoje, é porque pensava uma coisa e foi revertido toda a situação. Aparte-

ando o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Eles já estão felizes pela parte que foi fei-

ta. Continuando o Vereador Emerson Grobério disse: Que foi realizada, fora o que vai 

acontecer. Aparteando novamente o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Que foi reali-

zado, é bom lembrar também que, como coloquei agora a pouco, fazemos as indicações, 

corremos atrás para estar aqui e procurarmos os meios, pois vocês sabem que papel 

aceita tudo, agora ter e correr atrás é outro planejamento. Conversei com um proprietá-

rio de jazida de cascalho próximo de lá, que já cedeu, deixou em aberto para fazer o 

cascalhamento saindo na estrada do Córrego Morobá, já passei para o Secretário e esta-
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mos marcando a visita na área para podermos estar sondando e retirando o cascalho para 

poder terminar o serviço, se ele está feliz hoje com o que tem, então irá ficar muito mais 

feliz quando terminarmos o trabalho que está sendo realizado, completar os cem por 

cento dele. Continuando o Vereador Emerson Grobério disse: Achei incrível, sabe Ve-

reador, uma pessoa que tinha um pensamento e hoje tem outro, sabe por quê? Porque o 

que ele necessita, quer dizer, o que a Comunidade necessita foi realizada, gastou muito? 

Creio que não, é algo que foi empenho da situação, sabe Vereador, é assim que preci-

samos nos concentrar, é aquilo que o Vereador Luiz falou, temos que ir, não só escre-

ver, mas como vai ser praticado aquele ato. No inicio do mandato as pessoas falaram 

que o Pedro não iria fazer nada, mas o Pedro tem se sobressaído em muitas coisas, 

quem não tem defeito na vida? Todo mundo tem, mas precisamos concentrar naquilo 

que vamos fazer, hoje ele viajou para Vitória, amanhã estará indo para Minas Gerais ver 

uma questão de saúde, então, ele tem feito o seu trabalho. Uma coisa que sempre peço é 

que tenhamos também dialogo com os Secretários para que os mesmos atendam a Co-

munidade nos seus problemas, nas suas dificuldades. A agricultura esse ano está de pa-

rabéns, andou muito bem, as nossas estradas estão perfeitas, então o que quero é agra-

decer e o que pudermos fazer junto vamos fazer, vamos unir nossas forças, temos nos-

sas poucas habilidades que vamos melhorando a cada dia para que possamos ajudar a 

melhorar as coisas para o nosso povo a cada instante. Muito obrigado e boa noite............ 

ISRAEL STAUFFER SCHERRER (PR): Boa tarde Senhor Presidente, demais Vere-

adores, amigos da assistência que hoje estão nos prestigiando. Quero agradecer a opor-

tunidade de estar aqui e parabenizar as nossas colegas que estão aniversariando, a Vere-

adora Marcieli na data de hoje e a Vereadora Larissa que aniversariou na sexta-feira, 

que Deus possa abençoar vocês com muitos anos de vida e que possamos trabalhar bas-

tante. Quero complementar a falar do Vereador Luiz e do Vereador Emerson e dizer que 

todos os agricultores estão felizes, tiveram uma boa colheita, foram atendidos com as 

estradas, com os carreadores e também com a reabertura das estradas, como os Verea-

dores Luiz e Emerson mencionaram, havia até comentado com o Prefeito que daqui um 

tempo não terá estrada para mexer no Município, todas as estradas de linhas de ônibus 

estão reabertas, então, todo mundo só tem que agradecer. Também gostaria de agradecer 

o Senhor José Antônio do Carmo, pelo belo trabalho que tem feito na rua, lavando as 

ruas, toda população satisfeita com as ruas limpas, moradores, comerciantes, então 

agradecer a cada Secretário pela sua colaboração em prol da população. Do mais, quero 

desejar a todos uma boa noite.............................................................................................. 

 

............................................................ ORDEM DO DIA..................................................  

Segunda discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Resolução nº 005, de 21 de junho de 2018, de autoria da Mesa Diretora, 

em que “Altera dispositivos da Resolução nº 133, de 11 de junho de 2018”. „Aprovado 

por unanimidade‟................................................................................................................. 

Segunda discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Resolução nº 005, de 21 de junho de 2018, de autoria da Mesa Dire-

tora, em que “Altera dispositivos da Resolução nº 133, de 11 de junho de 2018”. „Apro-
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vado por unanimidade‟........................................................................................................ 

Segunda discussão do Projeto de Resolução nº 005, de 21 de junho de 2018, de autoria 

da Mesa Diretora, em que “Altera dispositivos da Resolução nº 133, de 11 de junho de 

2018”. „Aprovado por unanimidade‟................................................................................... 

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Decreto Legislativo nº 003, de 09 de agosto de 2018, de autoria da 

Mesa Diretora, em que “Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de São Domingos 

do Norte para o Exercício Financeiro de 2019”. „Aprovado por unanimidade‟..................  

Primeira discussão o Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Decreto Legislativo nº 003, de 09 de agosto de 2018, de autoria da Mesa 

Diretora, em que “Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de São Domingos do 

Norte para o Exercício Financeiro de 2019”. „Aprovado por unanimidade‟....................... 

Primeira discussão do Projeto de Decreto Legislativo nº 003, de 09 de agosto de 2018, 

de autoria da Mesa Diretora, em que “Aprova o Orçamento da Câmara Municipal de 

São Domingos do Norte para o Exercício Financeiro de 2019”. „Aprovado por unanimi-

dade‟.................................................................................................................................... 

               

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereado-

res: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Emerson Gro-

bério, Luiz Carlos Barbieri e Marcieli Alves. Lavrou-se a presente Ata que após sua 

discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário....................... 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 13 de agosto de 2018. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 10 de setembro de 2018. 

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 
 


